

Dunlop Reifenpartner der TT auf der Isle of Man

Dunlop hat einen neuen Langzeit-Vertrag mit den Veranstaltern der Tourist Trophy (TT) auf der Isle of Man geschlossen und wird ab 2014 als offizieller Reifenpartner des legendären Motorradrennens auftreten. Die auf einem 60,74 Kilometer langen Rundkurs ausgetragene Veranstaltung ist eines der berühmtesten Straßenrennen der Welt.

Dunlop hat bei der TT in der Vergangenheit so viele Siege wie keine andere Reifenmarke gefeiert und war seit der Premiere im Jahr 1907 nur zwei Mal nicht mit am Start. Im vergangenen Jahr holten Fahrer mit den Dunlop-Slicks KR106 und KR108 sowie mit dem für die Straße zugelassenen D212 GP Pro insgesamt 14 der 15 Podiums-Platzierungen. Dazu gab es noch drei Rundenrekorde in den Klassen Superbike, Supersport und Superstock. (ampnet/jri)



Dunlop ist offizieller Reifenpartner der Tourist Trophy (TT) auf der Isle of Man.
